



**Chalet**

3 dormitorios

2 cuartos de baño

 201 m<sup>2</sup>

 1,200 m<sup>2</sup>

 Privado

**REF: ESP 3624**

**Albanchez**

**234.900€**

**EXCELENTE UBICACION!**

Chalet independiente de estilo único muy espacioso y listo para entrar a vivir.

La Villa está muy bien ubicada a las afueras del típico pueblo español de Albanchez, donde encontrará todas las comodidades, así como un mercado callejero semanal.

Muy buen camino de acceso a la propiedad y por supuesto al Pueblo. Se encuentra a poca distancia de otros grandes pueblos-pueblos y de la principal autopista hacia los aeropuertos, costa, ciudades, etc.

Excelente ubicación, hermosas vistas impresionantes alrededor de la propiedad, simplemente impresionante y tranquilidad.

La Villa tiene un jardín grande, hermoso y completamente establecido de 1200 m2 que está completamente cercado y cerrado, ha sido construido con rocas de mármol hermosas y muy grandes. Hay muchas áreas hermosas dentro del jardín para disfrutar como desee, está el área de la piscina frente a las hermosas vistas, hay muchas plantas y árboles muy bien establecidos que crecen a lo largo de las cercas que crean privacidad y se ven hermosos, área de barbacoa, comedores y muchos áreas de estar.

Hay un montón de estacionamiento para al menos 3-4 autos en la entrada de la casa, que nuevamente está muy bien cuidada.

La casa tiene una bonita zona de porche ideal para sentarse al aire libre admirando las vistas y relajándose, dentro de la casa encontraras;

Un bonito y espacioso vestíbulo de entrada, hay un baño con una gran ducha instalada en el lado izquierdo de la entrada, hay un bonito arco en una sala de estar-comedor muy grande y hermosa, tiene una hermosa chimenea instalada y doble vidrio. puertas que dan a la zona de la piscina del jardín, hermosas vistas. Arco en una larga y espaciosa cocina totalmente equipada, hay una despensa separada y un amplio lavadero separado, la cocina también tiene una puerta de doble vidrio que da a la parte trasera del jardín.

De vuelta al pasillo de la entrada principal, hay un arco a la derecha que conduce a dos habitaciones dobles muy grandes.

en el segundo piso hay un área de aterrizaje que conduce a un dormitorio principal muy grande, tiene un baño en suite con ducha equipada. También hay un armario empotrado cerca del área del baño, ya que esta habitación es más grande que una habitación de tamaño normal, podría dividir esta habitación en dos habitaciones y aún así tener habitaciones de gran tamaño.

De vuelta en el área de aterrizaje, hay una bonita puerta de vidrio que da a una hermosa terraza curva, un área al aire libre ideal para disfrutar de su té o café por la mañana o una copa de vino por la noche viendo el amanecer o el atardecer.

La red eléctrica está conectada, Internet está conectado. La casa viene con unidades de aire acondicionado en la mayoría de las habitaciones para aire frío y caliente, todas las ventanas y puertas de doble acristalamiento instaladas.

Excelente ubicación impresionante debe visitar hermosa villa independiente ahora a la venta en Albanchez-Almeria.

REF: ESP 3624

